



GELAR RENUNGAN MALAM HUT KOTA Balon Berhadiah Ditemukan Warga Klaten

YOGYA (KR) - Balon berhadiah yang dilepaskan pada HUT Kota Yogyakarta, Selasa (7/10) lalu, 8 di antaranya telah ditemukan warga. Keseluruhan ada 46 hadiah yang disediakan. Delapan balon berhadiah tersebut ditemukan di daerah Kalasan, Ngaglik, Sedayu serta yang terjauh oleh warga Klaten. Kesemuanya telah menukarkan hadiah ke Dispersenbud Kota Yogyakarta.

"Balon berhadiah dari Kelurahan Bumijo, justru ditemukan warga Klaten pada sore harinya. Sedangkan yang dilepas dari Kelurahan Wirobrajan didapatkan warga Sedayu," ujar Kabid Pelayanan Informasi dan Kehumasan BID Kota Yogya Emiliana Yulianti kepada KR, Rabu (8/10).

Sementara itu pada Selasa (7/10) malam, sekitar 500 karyawan Pemkot Yogyakarta dengan berpakaian serba putih memadati Taman Air Mancur Balaikota, untuk menghadiri Malam Renungan HUT ke-252 Kota Yogya. Walikota sempat membacakan puisinya berjudul 'Lingkar Persau-



daraan'.

Dalam suasana hening serta hanya diterangi cahaya teplok, para karyawan kusyuk memanjatkan doa bersama yang dihantarkan 3 perwakilan dari 3 agama yang berbeda, Islam, Katolik serta Kristen.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengajak karyawan Pemkot untuk memanjatkan syukur atas segala nikmat yang telah memberi penghidupan kepada semua orang yang ada dan mengabdikan bagi Kota Yogya. Sekaligus merenungkan apa yang telah diberikan dan apa yang akan dilakukan untuk Kota Yogya.

Dikatakan, jika dilihat berdasarkan KTP atau domisili banyak karyawan Pemkot bukanlah warga Yogya.

Meskipun demikian semua melakukan demi kemajuan Kota Yogya. "Saya sering selalu bicara siapakah orang Yogya itu? Bagi saya orang Yogya adalah siapapun dia, dari suku, agama maupun komponen mana atau domisili di manapun kalau dia mencintai kota ini dan berbuat sesuatu untuk Kota Yogya maka dialah sesungguhnya disebut Wong Yogya," ungkap walikota.

Menurutnya, semua karyawan Pemkot Yogya pantas disebut sebagai orang Yogya karena mereka telah mengabdikan dirinya demi kemajuan Kota Yogya. Walikota menambahkan pengabdian yang diberikan hendaknya dianggap sebagai sedekah yang tulus bagi Kota Yogya dan hal ini harus terus disyukuri.

Dikatakan dalam kehidupan yang syarat dinamika ini, cita-cita untuk mewujudkan masyarakat sejahtera dan maju, sangat membutuhkan aparatur negara yang tanggap dan didasari motivasi yang kuat untuk melayani. (Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005